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Résumé.

Cet étude est intéressé aux travaux littéraire de “ Abou Al Kagem Saad Allah” Qui
est considérer parmi les plus grand penseur en Algérie . Il est un auteur , pocte ,
chercheur , historien et un homme de réforme social et religieux . Il est reconnue par
ses attitudes scientifiques et ses défense des valeurs .

Dans le premier chapitre , j’ai suivie son parcourt personnel et scientifique et son
militantisme avec une lecture de ses ouvrages qui s’intéresse aux littérature
Algérienne contemporaine .

Quant au deuxieme chapitre , j’ai pu identifie ses contrebutions dans le domaine de
la poésie et la critique littérature .

On ce qui concerne le troisiéme chapitre , je I’ai consacré a ses travaux traitant la
nouvelle et la littérature itinérante.

Mots clés :La littérature Algérienne contemporaine, La poésie, La nouvelle .

Abstract:

This research is concerned by studying the literary works of “ Abou Al Kacem
Saad Ellah” who is considered as one of the most important thinker in Algeria . he is
an author , a poet , and a historian . He was also a man of religious and social reform ,
as well as , he was known by his scientific opinion and wisdom thought , and defense
of values too .

In the first chapter I pursuit his personnel and scientific life , with a short reading in
his books concerning the Algerian literature .

Then, I show his participation in the poetry and the literary critics

Finally , I studied his short stories and his adventures

Key word : modern Algerian literature , poetry , short story , adventures
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